
  
 
 

Le Conseil municipal s’est réuni mardi 12 avril 2022, à 18 h 30 à la salle de réunion 
de la mairie, sous la présidence de Jean Claude Darlet, maire. 
L’ensemble du conseil municipal valide le compte rendu du 08 mars 2022. 
 
Etaient présents : Jean-Claude DARLET, Céline LANTHEAUME, Laurent RICHARD 
Fabrice PRUNELLE, Annie GUEFFIER, Isabelle FREIXAS, Ana ANES GOMES 
FERNANDES, Cédrik GARDON, Jérôme BATAILLER, Emilie THOBIE, Jean-Pierre ROSE, 
Valérie BELLIER, Etienne PETITJEAN 

 

Absents : Bertrand REY, Fréderic JACQUET,  
Secrétaire : Jérôme Batailler 
 
L’ordre du jour était le suivant : Approbation du CA et CG 2021, Approbation du BP 
2022, Vote des taux 2022, Prix des repas du RPI, Travaux enfouissement ligne aux 
Vallins, participation mutuelle prévoyance, Questions diverses. 

 
1. Approbation du CA et CG 2021 

Le conseil municipal, après délibération et à l’unanimité des membres 
présents vote favorablement : Jean Claude 
 

2. Approbation du BP 2022 
➔ Retour sur les budgets réalisés 2020-2021 et budget prévisionnel 2022. 

Report excédent pour 2020-2021 sur 2022 pour 270 544€ 
 
Le conseil municipal, après délibération et à l’unanimité des membres présents 
vote favorablement : Jean Claude 
 

➔ Budget lotissement Gonnet clôt. 
Le conseil municipal, après délibération et à l’unanimité des membres présents 
vote favorablement : Jean Claude 
 

3. Vote des taux 2022 : 
Le conseil municipal, après délibération et à l’unanimité des membres présents 
vote favorablement : Jean Claude 
 

4. Prix des repas du RPI : 
 
➔ Ré évaluation du prix du repas à 3€95 effective au 2 mai 2022 suite à une 

hausse tarifaire de Plein Sud de 6.5%. Hausse dû à l’augmentation du prix des 
matières premières. 

➔ Changement de fournisseur pour la rentrée 2022 : « Cecillion  traiteur situé à 
Vinay»  

➔ Passage en liaison froide. Repas seront livrés sur place chaque jour par le 
traiteur par le traiteur.  

➔ Achat d’un frigo prévu avec petits travaux dans la cantine dans l’été. (Prêts par 
le nouveau fournisseur de deux fours de remise en température) 

o Le conseil municipal, après délibération et à l’unanimité des membres 
présents vote favorablement : Jean Claude 

 
 

5. Travaux enfouissement ligne haute tension aux Vallins par TE38. 
 

Le conseil municipal, après délibération et à l’unanimité des membres 
présents vote favorablement 

Procès-verbal de la séance du conseil municipal 
                du mardi 12 avril 2022 

 



 
 
 
 
 

6. Participation mutuelle prévoyance 
Jean Claude 
 

7. Questions diverses : 
 
➔ Caméra de vidéosurveillance sur le site du château de l’Arthaudière. 

Projet en cours et subventionné à hauteur de 50% par la région. 
 
➔ Vote des subventions pour les associations du village. Au total, le 

montant des subventions s’élève à 12000€ 
➔ Renouvellement du vacataire pour la saison estivale du Château 
➔ Report des travaux pour l’école prévu en 2021 et reportés en 2022 
➔ Recrutement de notre nouvelle secrétaire de mairie : Pauline Ageron  

dit Blanc . Valable à compter du 02 mai 2022. 
➔ Recherche d’appui agent technique pour la saison estivale 
➔ Rappel des dates et présences du bureau de votes pour le 2eme 

tour. 
➔ Escape game reporté en Septembre par le sou des écoles 
➔ Projet de maison d’accueil sur Saint Hilaire pour les personnes 

âgées autonomes avec questionnaires lancés sur Saint Bonnet 
➔ Travaux des jeunes encadrés par l’agent technique. Eglise, 

Marquage au sol, entretien au château. 
 

 
 
 
La séance est levée 22h15, un prochain conseil municipal est programmé pour le 
mardi 14 juin à 20h, en salle Cassini, mairie. 
 
 


